
        

 

 

  

第 9 号 令和５年１０月３１日発行  

 

   10 月 15 日（金）に前期学級委員さんが最後の仕事として

学年レクを企画・運営してくれました♪こちらが計画したのではなく、みなさんの代表の学年学級委員

長から「前期最後の学年レクをやりたい！」と伝えてくれたことが大変うれしかったです。急遽決定し

た学年レク、学級委員のみなさんは忙しい中、学年全体のために働いてくれて、成功に導いてくれまし

た。笑顔あふれる時間となりました。ありがとうございました♪ 

 さて、10 月 16 日から後期時間割にかわり、係・委員会や掃除場所など自分たちの役割が大きく変わ

りました。お互いが自分に任された仕事をすることで、クラスが、学年が、学校が快適な場所になりま

すよ。後期の仕事の中でクラスのリーダーとなる学級委員さんの抱負を紹介します。 

 

★１組 白﨑 大翔★ 前期の様子で、１組が明るいクラスだとわかったので、後期ではさらに、忘れ物の少な

いクラスにしたいなと思います。今は教科書や宿題を忘れてしまう人がいるので、前期よりも忘れ物が少なく

なるような取組をしていきたいです。 

★１組 田中 結菜★ みんなで楽しいときはワイワイできて、授業などのときは真剣に取

り組むことができる、そして普段から協力しあえるクラスにしていきたいです。前期よりも

新しいことにチャレンジして、チームワークを高めていけるように頑張っていきます。 

★２組 荒川 裕貴★ 僕は明るく元気いっぱいで、最後に「１－２で良かった！」と言って

もらえるようなクラスにしたいと考えています。今までめっっっちゃくちゃ春中を引っ張って

きてくれた３年生に恩返しができるような送る会をクラス全員で企画していきたいと思い

ます。秋の校外研修や福祉体験も、みんなが楽しめるように頑張ります。よろしくお願いします。 

★２組 小林 詩音★ 私が後期級長として頑張りたいことは、クラスだけでなく学年全体を明るくし、一人一

人が自分から発言できるような学年にすることです。そして笑顔が絶えないクラス・学年にしていきたいです。

他の級長と考えながら、みんなが楽しめるレクリエーションを企画したいです。後期もみんなで楽しみましょう！ 

★３組 榎又 吏音★ みんなが楽しく安心して過ごすことができるクラス・学年にしたいです。困っている人や

悩んでいる人がいたら、すぐに話を聞いてあげて、笑顔じゃない人が１人もいないようにしていきます！ 

★３組 長谷川 夕紗★ 私は３組を平和なクラスにしたいです。みんなが積極的に自分の意見をいえて、一

人一人の意見が反映されるクラスにしたいです。そんなクラスにできるように、私自身も話し合い等に積極的

に取り組んでいきたいと思います。前期の学級委員の２人が作ってくれた３組の雰囲気をよりよくできるように、

私も頑張っていきたいです。 

★４組 奥村 心緒★ 代議員として４組を、メリハリのあるクラス・思いやりの心を

もつクラス・一生懸命取り組むクラスにしていきたいです。前期学級委員さんの大

変な姿を見てきたので、私も負けないぐらい頑張りたいです。学級委員の活動を

通して色々なことに取り組んでいけたらと思っています。学級委員として自覚をも

ち、責任をもって一つ一つの仕事をやり遂げたいです。 

★４組 平岡 歩望★ 僕は４組を、たくさんの笑顔があって、メリハリのある最高のクラスにしていきたいと思っ

ています。そのために日々の仕事を忘れず、積極的に取り組みます。また、僕自身が毎日授業をちゃんと聞い
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 心構えを学びました。 



 

11/2(木) 緊急地震速報の訓練、集金引き落とし日 

11/7(火) スポーツ交流会(5,6,7 組) 

11/8(水) ⑤命の大切さを学ぶ教室 ⑥学級討議 

11/14(火) 生徒総会 

11/15(水) 学校開放(午前中)、

11/21,22(火,水) 第 3 回定期テスト 

11/27(月) 不審者対応避難訓練、学力アップ講座 

12/1(金) 高齢者交流授業 

12/6,7(水,木) 確認テスト  

12/21(木) 保護者会(三者面談) 

12/22(金) ２学期終業式 

1/9(火) ３学期始業式   

て、いっぱい発表して、クラスで活躍できる人になりたいと思っています。 

★５組 五十嵐 暖★ 僕が目指すクラスは笑顔がたえないクラスです。僕のクラスには授業中に集中してい

ない人が一部いるので、全員が集中するクラスにもしていきたいです。 

★５組 中田 理音那★ 私がこれから目指していきたいクラスは、真面目にするときには真面目に、楽しむと

きには全力で楽しむ、そんなメリハリのあるクラスです。５組は授業中に盛り上がり過ぎてしまうときがあるので、

そういう時には注意したいです。またみんなが楽しめるようなレクリエーションを考えていきたいです。 

★６組 岡本 悠大★ みんなの学力がアップしたり、思いやりの心などが成長したりするために働きたいと思

って学級委員になろうと決心しました。こういう立場にあまり立ったことがないので、みんなの前で話すときに

緊張して思うようにできないかもしれませんが、学年をよい雰囲気にして、みんなが楽しく学校生活を過ごせ

るように頑張ります。 

★６組 鈴木 明結子★ 私はクラスのみんながメリハリをつけることができるようにしたいです。前期が終わっ

て、少しメリハリがつくようになった人もいますが、まだ全員ではないので、後期中に全員が切り替えを早くで

きてほしいです。私は声が小さい時があるので、みんなに聞こえるように大きな声を出せるようにしたいです。

後期学級委員として頑張ります。 

★７組 髙橋 愛★ 後期学級委員として、学年でのレクリエーションに力を注ぎたいと思っています。私自身、

あまり体を動かすことが得意ではないので、私と同じような人たちも含め、みんなが楽しめる企画を考えたい

と思っています。何かアイデアがありましたら、お伝えくださいね！また、７組や学年での「お手本」となれるよう、

日々の学習や様々な活動に全力で挑みます！半年間、よろしくお願いします。７組のみんなへ！私たち学級委

員も頑張るので、けじめ・切り替えを意識して、「レベチ」なクラスを作りましょう♪ 

★７組 土岐 陽太★ 僕は７組を、楽しむときは一番楽しんで、しっかりしないといけないときにはすぐに切り

替えができる、学年で一番のクラスに、他のクラスに「やっぱり７組には勝てないな」と思われるような「レベチ」

のクラスにしたいです。レクリエーションでは、活動中は時間を忘れるほど楽しんでもらって、終わった後に「も

う一回やりたいなぁ」と思ってもらえるような企画を考えていきたいです。 

 

10 月 20 日(金)に大野での校外研修を実施しました。「水

の授業」「大野の SDGs への取組」を学んだ後、街中を友だ

ちと歩き回りました。天気が心配でしたが、活動するときには大降りにならず、

昼食時間を変更するだけで実施できてホッとしています。御清水のおいしい

水、見えているのに行くまでが大変な大野城、友だちと外で食べるお弁当、班

で協力して目指した「ミッション」クリア、バス内のレクリエーション。。。ど

の体験も印象深いものとなりましたね♪このクラスでの校外研修は今回が最

後ですが、2 年生でも校外研修があります。そして 3 年生では修学旅行となります。みなさん自身で企

画・運営する機会をもつ予定ですので、お楽しみに！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

※予定は変更する場合があります。 



11/2(木) 緊急地震速報の訓練、集金引き落とし日 

11/7(火) スポーツ交流会(5,6,7 組) 

11/14(火) 生徒総会 

11/15(水) スクールコンサート(小松長生さん) 

11/21,22(火,水) 第 3 回定期テスト 

 

12/1(金) ⑤⑥地域交流学習会 

12/6,7(水,木) 確認テスト  

12/20,21(水,木) 保護者会 13:00-16:30(予定) 

12/22(金) ２学期終業式 

1/9(火) ３学期始業式   

 

 

 

 

9 月 28 日(木)に『元モーニング娘。』の

高橋愛さん(春江中学校出身)が夢をテーマ

に講演をしてくださいました。地元の先輩が語る熱い夢の話は大変盛り上がりましたね。 

➢ 今日の高橋愛さんの講演会を終えて私がわかったことは「夢」についてです。高橋さんが話していたように、

「夢」をもつことはとても大切で、自分の人生を変えていくものなんだなと思いました。私はまだ「夢」をもって

いないので、自分がやっていて楽しいと思う夢を見つけて、高橋さんみたいに楽しい人生を送りたいなと思い

ました。（3 組 T さん） 

➢ 私は今、夢がないけど、高橋愛さんがおっしゃっていたように、自分に合っている夢を探したいと思いました。努

力をすることや、「挫折した」と考えないこと等をしっかり学んだので、これから部活動や勉強などを全力で頑

張ろうと思います。（4 組 K さん） 

➢ アイドルになるまでの過程で苦い経験したことを話されていて、私が一番心に残ったことは「挫折を挫折と思

わない」ということです。今後生きていけば必ずある挫折を、どう考えていけばよいかを教えてもらいました。高

橋さんの話を思い出しながら生活していきたいです。私は料理関係の仕事に就きたいのですが、進路に迷っ

たときは、自分を信じて、高橋さんのような行動力で良い結果をつかみ取りたいです。（5組 S さん） 

➢ 講演会を終えて一番印象に残ったことは、「挫折は気づき」という言葉です。私は今まで何度も挫折したこと

があって、時々とても悔しい気持ちになったり、やる気がでなかったことがあったりしたけど、挫折は気づきだと

聞いて、自分はとても良い経験をしているんだと実感しました。私の将来の夢はファッションデザイナーになる

ことです。絵を描くことはとても好きだけど、洋服のコーディネートをすることが苦手なので、夢に向かってこれ

からも勉強や部活動を頑張りたいと思いました。（6 組 N さん） 

➢ 夢があることはとても良いことで、周りの人たちにとらわれず、自分がやっていきたいようにやっていけばいいん

だなと感じました。私はまだ具体的な夢はないけれど、やってみたいことをどんどんやりながら目標や夢を見つ

けていきたいです。様々な経験をしているからこそ成功したり、夢が叶ったりするものであって、やってみないと

わからないことがたくさんあると思います。なので自分もいろんな経験をして、たくさん楽しんでいきたいです。  

また、校外研修後には福祉についての学びが始まります。小学校では『体験する』だけでしたが、

中学校では実際に地元のお年寄りと交流する場をもちます。先日のみなさんのアンケート結果を基

にどんな交流ができるのかを考え、お便りを作ってお年寄りを招待し、交流しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※予定は変更する場合があります。 



 

 

10 月 10 日(火)から通知表がみなさんに手渡されます（もっ

て帰るのは 16 日頃）。中学校に入って初めての通知表にドキ

ドキ（ビクビク?!) している人もいると思います。通知表には観点別の評価(A,B,C)が３種類、それをも

とにつけた評定(1～５)があり、小学校の時とそれほどかわりません。ですが中学生になったので、自分

で通知表を分析し、これからの学習に役立てていってほしいと思います。評価の規準については４月の

各授業のオリエンテーションで説明または評価表が配付されていますね。もしわからなければ教科担当

の先生に聞きましょう。『通知表は何のため？』この答えは『一喜一憂するため』ではな

く、『自分の学習状況を理解し、改善につなげるため』だと私は思います。通知表をうま

く活用しましょう♪ちなみに道徳や総合的な学習の時間で学んだこと等は後期の通知表

に記入しますので、それまで我慢しましょう。 

 

 


